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Acta de la Asamblea General Ordinaria 

FEDERACION ORNITOLOGICA del NORTE (FON) 

 
En Noreña (Asturias), siendo las 11:45 horas del día 7 de Marzo de 2015 , y en 
el local municipal sito en la C/ El Condado de Noreña nº4 bajo, debidamente 
convocados se reúnen en segunda convocatoria los presidentes, presentes o 
representados, que posteriormente se relacionan, bajo la Presidencia de Fco. 
Javier del Campo  y Vicepresidente Francisco Alfredo Tomás , a fin de 
celebrar la Asamblea General Extraordinaria de la Federación Ornitológica del 
Norte (FON) y conforme al siguiente: 
 

ORDEN DEL DIA 

 
1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de l a asamblea anterior. 
 
2.- Presentación y aprobación, si procede, del esta do de cuentas. 
 
3.- Informe de petición de anillas. 
 
4.- Balance del VI Concurso FON. 
 
5.- Experiencias porteador Nacional. Medidas a adop tar para próximas 
ediciones. 
 
6.- Aclaración normativa Concurso FON. 
 
7.- Acuerdo COE referente a jueces NO COE. 
 
8.- Propuesta para crear una base de datos con los criadores de la 
Federación participantes en concursos FON. 
 
9.- I Concurso Internacional FON-FEORCALE. 
 
10.- Proceso a seguir en las elecciones a Junta Dir ectiva FON. 
 
11.- Ruegos y preguntas. 
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Asociaciones Presentes 

Aves Canoras de Santander  

Grupo Astur de Canaricultores Gijón  

Sociedad Compostela de Ornitología Santiago de Compostela 

Unión de Canaricultores de Valdeorras 

Asociación Ornitológica Picos de Europa Solares (Cantabria) 

Unión Ornitológica de Vigo 

Asociación Ornitológica Canaricultores de Navarra 

Asociación Ornitológica Sierra de Aralar (Navarra) 

Asociación Lucus Augustis  Lugo 

Asociación Buenos Amigos Irún  

Asociación de Canaricultores de Salamanca 

 

Asociaciones Ausentes 

Unión Canaricultores León 

Asociación Ornitológica El Caminillo Yuncler (Toledo)  

Asociación Ornitológica 9 amigos Logroño 

Asociación Ornitológica Lavibal 

 

Asociaciones representadas 

Asociación de Criadores de Aves Palentinos (Palencia), representada por los 

miembros de la AOPE. 
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Abierta la sesión por el Sr. Presidente se paso a tratar los diferentes puntos del 

Orden del Día. 

Por ausencia del Secretario, las funciones del mismo las realizará el 

Presidente. 

 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de l a asamblea anterior. 
 

El Presidente da lectura al acta de la Asamblea Extraordinaria celebrada en 

León el 27 de Septiembre de 2014. 

Tras someterse a la aprobación de la Asamblea General, el acta es aprobada 

por unanimidad. 

 

2.- Presentación y aprobación, si procede, del esta do de cuentas. 
 

El Presidente, desempeñando las funciones de Tesorero, presenta las cuentas 

de la Federación, que previamente, a la asamblea, se envió  a las Asociaciones 

para su revisión. 

Las cuentas fueron aprobadas por unanimidad. 

 

3.- Informe de petición de anillas. 
 

El Vicepresidente e Intendente de anillas presenta un completo informe sobre 

la petición de anillas para la temporada 2015. 

Como resumen del informe es destacable el aumento tanto en la petición de 

anillas como en el número de criadores. 

Anillas consumidas en el 2014: 41.565 

Anillas consumidas en el 2015: 47.475 

Criadores 2014: 471 

Criadores 2015: 494 

En este punto Paco hizo una petición a todas las asociaciones para que 

actualicen los datos de sus criadores. 
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4.- Balance del VI Concurso FON. 
 
Adrián expuso su experiencia con la organización del VI concurso FON, 
indicando como positivo el número de expositores y de ejemplares que 
participaron en el evento. 
 
Como aspectos a mejorar se trató de nuevo la calidad del cartón de las jaulas. 
 
Adrián comentó que había tenido problemas con el programa informático de 
gestión del concurso y se entabló un cambio de impresiones entre Paco y el 
propio Adrián. 
 
Como sugerencia Adrián aportó la posibilidad de imprimir las etiquetas de las 
jaulas con una etiquetadora. 
 
5.- Experiencias porteador Nacional. Medidas a adop tar para próximas 
ediciones. 
 
Juan Carlos expuso su experiencia como porteador de FON y FEORCALE en 
el Nacional de COM-E celebrado en Antequera. 
 
Como puntos positivos destacó que aunque trabajó mucho, volverá a repetir la 
experiencia. 
 
En los puntos a mejorar, hizo mención a que tardó en bajar los pájaros de la 
furgoneta debido a que la organización les obligó a mover una serie de 
estantería para incorporar 400 jaulas que previamente habían montado. 
 
También dijo que el día de la recogida estuvo desde las 15:00 hasta las 24:00 
recogiendo pájaros y agradeció  a Francisco Baglietto y Javier Del Campo la 
ayuda que le prestaron en la recogida. 
 
Respecto al porteador destinado por FORG se indicó que la experiencia no fue 
positiva y se acordó que si en los siguientes años FORG quiere compartir los 
servicios de porteo con FON, deberán cambiar de porteador. 
 
El Presidente aclaró que la única persona que puede hacer indicaciones al 
porteador acerca de la ruta y demás pormenores del porteo, es aquella 
designada como responsable para este proceso. 
 
El porteador únicamente acatará las instrucciones recibidas del responsable de 
organizar la ruta y el porteo. 
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6.- Aclaración normativa Concurso FON. 
 

El Presidente dio lectura a un correo electrónico de un Presidente de 
asociación en el que se hacía referencia al punto 4 del acta de la asamblea del 
día 11 de febrero de 2012, en el que se hablaba de la no obligatoriedad de 
comprar el catálogo en el Concurso FON. 
 
Seguidamente el Presidente dio lectura al punto 4 de la mencionada acta y 
aclaró que ese punto hace referencia únicamente al Concurso celebrado 
en  Noreña.  
 
Por lo tanto la decisión de que el catálogo sea obligatorio o no queda en manos 
de la asociación que organice el Concurso.  
 
7.- Acuerdo COE referente a jueces NO COE. 
 
El Presidente comenta que este asunto se trató en la última asamblea de COE 
celebrada en Leganés el 25 de Octubre de 2014. 
 
La conclusión de aquella asamblea fue que no está permitido que jueces no 
COE enjuicien concursos COE, sin embargo si está permitido que jueces 
extranjeros lo hagan. 
  
El Presidente indica que el no comparte dicho acuerdo, pero que si aparece en 
el acta de la Asamblea COE estaremos obligados a cumplirlo. 
 
8.- Propuesta para crear una base de datos con los criadores de la 
Federación participantes en concursos FON. 
 
Se acuerda dar un impulso a la figura del Coordinador de Concursos y 
asignarle la tarea de crear una base de los criadores FON que participan en los 
concursos FON. 
  
Para esta tarea las asociaciones que realicen concurso deberán enviar los 
ficheros que se generan con el programa Sico Concurso al coordinador. 
  
Los datos obtenidos se presentarán en la Asamblea Ordinaria. 
  
De momento y hasta las próximas elecciones esta tarea la desempeñará el 
Presidente. 
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9.- I Concurso Internacional FON-FEORCALE. 
 

Según lo aprobado en la asamblea Extraordinaria de fecha 27 de Septiembre, 
la AOPE será la encargada de llevar a cabo el primer Concurso Internacional 
FON-FEORCALE. 
  
El Presidente presentó los dípticos con el reglamento y los carteles del 
concurso. 
  
Luis Eceizabarrena comentó que en un Internacional no puede haber ningún 
pájaro premiado con menos de 90 puntos.  
 
El Presidente indicó que los dípticos ya están impresos y que se corregirán los 
ficheros que se cuelguen en las Web. 
 
Existe la posibilidad de que los criadores que estén interesados se anuncien en 
el catálogo del concurso por un importe de 25€ la media página.  
 
10.- Proceso a seguir en las elecciones a Junta Dir ectiva FON. 
 
Ante la necesidad de realizar elecciones por finalización de la legislatura, el 
Presidente presenta la siguiente propuesta: 
  
Presentación de candidaturas: hasta la Asamblea Extraordinaria de 
Septiembre. 
Votación de las candidaturas: Asamblea Extraordinaria Febrero o Marzo de 
2016. 
 
La propuesta es aceptada por la asamblea. 
 
En cumplimiento del artículo 57 del RRI, se nombra una mesa electoral, 
formada por: 
  
Presidente: Emilio Ordoñez  
Secretario: José Carlos Asensio 
Interventor: Francisco Baglietto 
  
Las candidaturas hay que enviárselas al Presidente de la Mesa Electoral antes 
de la celebración de la asamblea de Septiembre a la dirección de correo 
electrónico:  miliuco66@hotmail.com 
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11.- Ruegos y preguntas. 
 
Pepe de Compostela indica que en el pasado Nacional el obtuvo premio, y así 
los indica la planilla, y no le llegó ni el diploma ni la medalla. 
El Presidente le pidió que le enviase todos los datos para reenviárselos a 
Miguel Penzo. 
  
Con la finalidad de ayudar económicamente a las asociaciones que participan 
en las asambleas los miembros del Comité Ejecutivo proponen pagar la comida 
a dos miembros de cada asociación participante. 
  
La propuesta fue aprobada y entrará en vigor a partir de la próxima asamblea si 
el acta es aprobada. 
  
Si más asuntos que tratar se da por finalizada la asamblea. 
  
 
  
 
 

Javier Del Campo  

Presidente FON 


